

Sitzungsprotokoll der Fachschaftsratsabteilung  
Mathematik und Informatik vom 22.03.2023



**Anwesende:** Erich-Gabriel Suslo, Leoni Weltermann, Alexander Duesing, Peter Dechering, Jan-Niklas Felbeck, Marcel Döinghaus, Patrick Bierwas, Sophie Haake (ab 18:17), Leonie Hiller (ab 18:21)

**Online:** Matthias Linßen

**Gäste:** Nicklas Neubauer

**Protokollant\*in:** Patrick Bierwas

**Abstimmungsmuster:** Pro/Contra/Enthaltung

## **TOP 0 - Regularia**

Marcel eröffnet die Sitzung um 18:10 Uhr. Er stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. Die vorläufige Tagesordnung wird einstimmig angenommen (8/0/0).

## **TOP 1 - Protokolle der letzte(n) Sitzung(en)**

Das Protokoll vom 08.03.22 wurde einstimmig angenommen. Die Abstimmung des Protokolls vom 22.02.22 wird auf die nächste Sitzung vertagt

## **TOP 2: Berichte**

Verleihung des Lehrlöwen: 1. Großer Lehrlöwe geht an Christian Wyss (FK 4). Gesucht wird hier eine Person die eine kurze Rede hält und den Preis übergibt.  
2. Großer Lehrlöwe geht an Gertrud Lohhaus (FK4)  
Der kleine Lehrlöwe geht an Bodo Przibilla (FK9)  
Der Tutor\*innen Lehrpreis geht an Paula Bücher (FK2)  
Der Innovationspreis geht an Eberhard Schmidt (FK7)

Insgesamt waren nur 8 Leute anwesend, davon 4 aus FK4

FSR: Es werden weiterhin und zeitnah!! Leute für die Schichten auf der Ersti-Party gesucht. Freiwillige tragen sich in die entsprechende Liste ein. Desweiteren werden für das Flunkyballturnier der Fachschaften am 13.04.2023 noch mindestens 2 Leute aus unserer Fachschaft gesucht die Schiedsrichter\*in sein können. Alternativ kann dies auch von einem/einer Teilnehmer\*in übernommen werden, sofern der Spielplan dies zulässt.

## **TOP 3: Vorstellung neues FS Logo**

Es wird schon seit längerem über ein neues FS-Logo diskutiert. Nicklas Neubauer hat einen Entwurf vorgestellt anhand von Uni-Vorgaben im Bezug auf Corporate Design. Ein neues modernes Logo ist dringend nötig. Die bestellten Fachschafts T-Shirts wurden mit dem alten, bekannten Logo bestellt, künftig soll die Fachschaft und deren Events unter einem neuen Logo auftreten. Für die Trikots für die DFM wurde das Entwurfslogo genutzt. Der Entwurf wurde in die WhatsApp Gruppe geschickt, mit der Bitte Ideen und Feedback abzugeben. Dies sollte von JEDEM gemacht werden.

## **TOP 4: O-Woche SS23**

Der Moodle-Kurs soll/muss zeitnah für das anstehende Sommersemester vorbereitet bzw. aufgebaut werden. Für die fachspezifischen Vorträge kümmern sich die, in der Sitzung vom 08.03.2023 beschlossenen Leute drum. Die allgemeinen Inhalte und Kacheln werden vom Moodle-Team (Leoni und Patrick) zeitnah (vorraussichtlich kommenden Freitag) aufgeräumt.

MO:

Der Montag endet mit einem Spieleabend (ab 18:00 Uhr). Neben dem Fachschaftsraum soll der Besprechungsraum und ggf. ein Seminarraum bzw. die Mathewerkstatt reserviert werden. Jan-Nicklas kontaktiert Peter Feuerstein (für den Besprechungsraum) und Britta Schulze (Seminarraum/Mathewerkstatt)

Für das geplante Kaffee und Kuchen welches im Vorfeld passiert, erstellt Sophie eine Liste mit Dingne die wir brauchen bzw. mitbringen und/oder einkaufen müssen.

DI:

Wir beginnen mit einem Frühstück - Die Einkaufsliste siehe Protokoll vom 08.03.2023.

Ebenfalls Dienstag findet die Uni-Rallye unserer Fachschaft statt. Leoni, Sophie und Patrick haben sich hierzu bereits zusammen gesetzt und die Rallye komplett überarbeitet und fachspezifisch angepasst. Sie soll einerseits den neuen Studierenden als selbstständige Uniführung dienen und sie mit kleinen mathematischen und/oder informatischen Aufgaben an der Bergischen Universität willkommen heißen. Leoni und Patrick sind die geplante Strecke abgegangen und haben ungefähr eine Stunde benötigt. Es wird damit gerechnet, dass die Rallye-Teilnehmer ca. 2 Stunden brauchen. Das Rallye-Team setzt sich in den nächsten Tagen nochmal zusammen um letzte Dinge zu klären und alles vorzubereiten.

MI:

Finden als Events nur das Flunkyball-Turnier, sowie Abends die Ersti-Party im Underground statt. Für letzteres wurde von Nicklas Neubauer ebenfalls ein Plakat erstellt und durch Jan-Nicklas abgenommen.

Mittwoch und Donnerstag bieten wir von 10-16 Uhr Sprechstunden an. Sophie erstellt hierzu eine Liste, ebenso wie für die allgemeinen Sprechstunden für das Sommersemester 2023.

Auf einen Ersti-Brief wird für das kommende Semester, aufgrund der knappen Zeit, verzichtet. Diesen planen wir für das Wintersemester 2023/24 ein.

## **TOP 5: Website (Informationen bzgl. O-Woche)**

Die Informationen und Events sollen zeitnah auf der Website veröffentlicht werden bis 30.03.23.

Die Namen und Studiengänge der neu gewählten Fachschaft soll in diesem Zug ebenfalls aktualisiert werden. Marcel kümmert sich drum. Fotos müssen hierzu ebenfalls von ALLEN neu gemacht werden. Dies wird vorraussichtlich gemacht sobald wir die neuen Fachschaftsklamotten haben.

## TOP 6: Teambuilding

Eine Entscheidung über das Wann hängt vom Was ab. Patrick schreibt in die Gruppe nochmals eine Nachricht zur Sammlung von Vorschlägen. Die grundsätzliche Idee ist eine gemeinsame Aktion mit anschließendem Essen. Laut Marcel haben wir hierfür ca. 500€ zur Verfügung. Diese sollen/werden nur die eigentliche Aktion abdecken. Ein eventuelles Essen/Grillen im Anschluss wird ggf. mit Eigenanteil gestützt.

Die Vorschläge werden bis zur nächste Sitzung am 12.04.23 gesammelt und dort final zur Abstimmung gestellt.

## TOP 7: Sonstiges

Discord:

Aktuell haben wir zwei Discord Server (einen für die Erstis und einen für die Studierenden in höheren Semestern. Bereits bei der Sitzung am 09.02.23 wurde dies bemängelt, da dies zuviel Aufwand und für zuviel Verwirrung unter den Studierenden führt. Das Team Discord (bestehend aus Erich, Nick und Patrick) hat sich zusammengesetzt und entschieden künftig nur einen Discord zu betreiben.

Hierzu wurde ein neuer Discord erstellt. Der Link dazu wird zeitnah der Gruppe gesendet, damit ggf. Änderungen und Rollenzuteilungen vorgenommen werden können. Der Discord wird dann noch vor der O-Woche auf Moodle, Instagram und den alten Server geteilt. Die alten Server bleiben vorerst intakt, werden aber nicht weiter organisatorisch genutzt.

Für den Discord, sowie für alle anderen Media-Kanäle (Instagram, Moodle etc.) wird ein QR-Code erstellt und in/an der Fachschaft aufgehangen (besonders im Hinblick auf die O-Woche).

DFM:

Der Anmeldeschluss wurde seitens Organisation aus Kiel vorverlegt. Der neue Termin ist der 13.04.23 - 23:59 Uhr. Die Plakate werden im Laufe der Woche aufgehangen. Der Instagram Account der DFM bzw. die DFM im allgemeinen soll weiterhin per Instagramm und ähnlichem beworben werden. Es ist geplant während der DFM Abendessen zu bestellen statt zu grillen. Nicklas bekommt seitens der Stadt 4 Termine zur Nutzung des Sportplatzes am Freudenberg mitgeteilt an denen wir trainieren können.

## TOP 8: Termine

- 03.-06.04.2023: O-Woche
- 13.04.2023: Flunkyball Turnier der Fachschaften
- 12.04.2023: nächste FS-Sitzung

Vorsitz schließt die Sitzung um 19:22 Uhr.

---

Vorsitz

---

Protokollant\*in